

公平・公正な政治を!! 赤磐に新しい風を!!



さわけん

澤

健

「住みやすさ日本一」めざします。

市政に早急な変革を!!

半年任期を残して、なぜ赤磐市議会議員をやめたのか問われることがあります。

- 1.進む少子高齢化等の激しい変革の時に、市役所と住民の方が一緒に作っていく市民主体の新たな政治の仕組みが早急に必要です。
- 2.今後の市政はしがらみがなく、市民の幸せを第一に考え、必要な情報が市民にしっかり伝わる、透明な政治にしなければなりません。

この二つの変革は、市議ではできません。ゆえに、市議をやめて、赤磐市政の企画運営を中心となって行い、市政に責任を持って取り組む決断をしました。この決断は自分にとっても大変重いものでした。

発展する赤磐市を「さわけん」と一緒に創っていきましょう。

私たちは、「さわけん」さんを応援します。



さわけん後援会長
山本達雄

さわけんさんとは、NPOのたけのこの家と学校支援ボランティアと一緒に活動をさせてもらってきました。共にこどもからお年寄りまでの世代がふれあう中で子育て支援を行い、市民が生きがいを持つというまちづくりの施策です。さわけんさんが企画し、市民の方と一緒に作ってきて、花を咲かせています。人間的な誠実さ、発想の豊かさ、目標に向けての集中力、努力の継続性などの資質があるからこそ、これらのまちづくりの施策が成功してきていると思います。その実績と実行力で、今度は、市政のかじ取りをして欲しいです。さわけんさんは、政府の要人をはじめ、JR勤務や学生時代の驚くほどの広い人脈があります。持ち前の資質に加えて、さわけんさんのこの広い人脈と多様な経験を活かせば、必ず明るく発展する赤磐市の未来がきます。さわけんさんと一緒に住みやすく生きがいのあるまちを創っていきましょう。是非ご支援をお願いします。



さわけん後援会
婦人部 土井陽子

さわけんさんが立ち上げた学校支援ボランティアと地域が交流するふれあいの居場所に、私も参加していますが、自然に和が広がって小さなファミリーがだんだん大きなファミリーになっていきました。誰にでも公平に話しをし、人をやる気にさせる力をさわけんさんが持っているから広がるのだと思います。そんな不思議なさわけんさんの力を横で見ているいつも感動しています。今度は赤磐市という大きなファミリーをつかって『日本一住みやすいまち』にしたいと思っています。地域の皆様と共に赤磐市を市民ファーストな「日本一住みやすいまち」につくりあげていきましょう。是非ご支援をお願いします。